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ATA 069

 
Aos quatorze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, com início às quatorze horas e
dez minutos, na sala mil cento e três, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do
Campus São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann,
diretor do Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso:
Ana Silvia Rolon, do curso de Bacharelado em Agroecologia, Juliana Prevedello, do curso de
Tecnologia em Gestão Ambiental, Liandra Peres Caldasso, do curso de Tecnologia em Gestão
de Cooperativas, Gabriela Farias da Silva e Lauro Gomes, do curso de Licenciatura em Letras
Português e Literaturas de Língua Portuguesa; os representantes suplentes dos docentes
Graziela Rinaldi da Rosa e Eduardo Guatimosim; os representantes titulares dos técnicos
administrativos em educação Antônio Luís Ramos Lopes e Larissa Migliavacca Pacheco; a
representante titular dos discentes Jaqueline Fischer Verly; e o representante suplente dos
discentes Arisandro Rodrigues Mendes. Representando a direção do Campus registrou-se a
presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Carmem Rejane Pacheco Porto.
Justificaram ausência: as representantes titular e suplente da coordenação do curso de
Licenciatura em Educação do Campo, respectivamente, Patrícia Braga Lovatto e Christianne
Lorea Paganini; o representante titular da coordenação do curso de Bacharelado em
Agroecologia, Marcelo Tempel Stumpf; a representante titular da coordenação do curso de
Tecnologia em Gestão de Cooperativas, Márcia Borges Umpierre; os representantes titulares
dos docentes: Adriana Tourinho Salamoni, Eduardo Antunes Dias e Janaína Soares Martins
Lapuente; e a representante suplente dos docentes, Berenice Vahl Vaniel. O presidente do
conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta:
INFORMES; foi disponibilizada a palavra aos conselheiros, porém não houve informes. Após,
abordou-se o segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA SESSENTA E OITO; a ata,
que foi encaminhada aos conselheiros previamente, foi aprovada por unanimidade. Dando
continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto da pauta: ATUALIZAÇÃO E
HOMOLOGAÇÃO DOS MEMBROS DO CONSELHO CAMPUS SLS; explicou-se que em
virtude da alteração na composição da coordenação do curso de Letras, os professores
Cláudia Camila Lara e Rodrigo da Rosa Pereira foram desligados do Conselho, sendo
substituídos pelos professores Gabriela Farias da Silva, como titular, e Lauro Gomes, como
suplente. Dessa forma, foi extinta a chapa de representação docente composta pelas
professoras Gabriela e Aline Nardes dos Santos e definida a realização de consulta à categoria
para preenchimento do assento vago. Em seguida, passou-se ao quarto ponto da pauta:
CONTRATO DE CEDÊNCIA DO PRÉDIO LOCALIZADO NO HORTO MUNICIPAL; o
presidente explicou que a Prefeitura Municipal romperá o contrato que cede o prédio localizado
no Horto para a universidade, em contrapartida foi proposta a cessão de um prédio localizado
às margens da rodovia estadual, onde atualmente funciona um abrigo para animais de rua.
Após discussão a respeito, foi definido o encaminhamento de uma contraproposta para a
Prefeitura solicitando a doação do prédio, mediante as possibilidades de atuação da
universidade junto à comunidade do entorno e a implementação do Laboratório de Práticas
Zootécnicas e Agroflorestais. Na sequência, foi tratado o quinto ponto da pauta: FORMAÇÃO
DA COMISSÃO LOCAL DE ESTUDO IMPLEMENTAÇÃO E ACOMPANHAMENTO DO
PROGRAMA DE GESTÃO; o presidente relatou as tratativas para a implementação do
Programa de Gestão da universidade e informou sobre a necessidade de formação de uma
comissão local para conduzir o processo no campus. Sendo assim, será realizada uma
consulta aos servidores para indicação de membros. Após definição da composição da
comissão, será solicitado que seja apresentado a este conselho o cronograma de trabalho. Em
seguida, abordou-se o sexto ponto da pauta: BLOQUEIO DO ORÇAMENTO DA FURG; foi
explicada a situação orçamentária da universidade diante do bloqueio ocorrido, porém a
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situação foi revertida. Discutiu-se sobre as dificuldades enfrentadas. Por fim, passou-se para o
último ponto da pauta: ASSUNTOS GERAIS; o professor Eduardo Guatimosim reforçou a
importância da adequação do prédio cinco para a instalação da Incubadora de
Empreendimentos de Economia Solidária (INEESOL). O presidente solicitará uma reunião com
a Diretoria de Obras para tratar do tema. Após, o estudante Arisandro explanou sobre a
preocupação de alguns estudantes com a instalação da Incubadora de Empresas de Base
Tecnológica (INNOVATIO) no campus e solicitou que haja diálogo aberto com a comunidade
acadêmica sobre isso. Diante do exposto, será feito um convite à Pro-Reitoria de Inovação e
Tecnologia da Informação para que apresente o programa. Em seguida, foi confirmada a
realização da atividade “Seja FURG” junto com a programação da Feira do Livro nos dias dez e
onze de novembro, na oportunidade o campus recepcionará estudantes da rede básica de
ensino da região. Para concluir, o presidente explanou sobre a possibilidade de instalação de
uma estação meteorológica na área do novo campus, ainda não há detalhes, mas em outro
momento o projeto será apresentado ao Conselho. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis
horas e seis minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor
presidente e por mim, Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.
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